

## UNIVERSIDAD ESPECIALIZADA DE LAS AMÉRICAS COMUNICADO

La pandemia de COVID-19 ha representado un reto para la educación superior a nivel mundial que ha llevado a la realización de tareas extraordinarias y decisiones complejas con la finalidad de asegurar la formación académica de los estudiantes también en el plano nacional. Nuestra Universidad no escapa de esta realidad y desde antes de la introducción del primer caso de esta enfermedad al país, hemos realizado un trabajo organizado para lograr el inicio del primer semestre académico 2020 en su modalidad a distancia con el uso de la virtualidad a partir del lunes 13 de abril.

De esta manera, la Universidad Especializada de las Américas (UDELAS), se suma a las tendencias internacionales y nacionales de centros de educación superior de continuar brindando la formación académica para nuestros estudiantes, ya que creemos en la responsabilidad de cumplir con esta tarea en la sociedad impactada por las consecuencias en la Salud Pública del COVID-19.

En ese sentido, la UDELAS en un esfuerzo titánico y sin precedentes en su historia, ha preparado con su equipo de trabajo más de 400 aulas virtuales y ha habilitado alrededor de 10 mil cuentas de correo electrónico institucionales para los estudiantes a nivel nacional.

Todo esto nos ha permitido durante las últimas semanas asegurar que 9727 estudiantes se encuentren con cupos asignados para cursar el semestre académico y que alrededor del 80% de nuestra matrícula haya logrado activar sus cuentas y esté en condiciones para iniciar sus clases virtuales. Por otro lado, un 76% de nuestros docentes ya han preparado sus aulas virtuales a través de la plataforma que brinda la universidad y existen equipos en cada unidad académica para apoyarlos técnicamente con el desarrollo de sus clases en esta modalidad.

Además, las facultades, extensiones y el estamento estudiantil han realizado diagnósticos para identificar la disponibilidad de recursos tecnológicos indispensables que necesitan los estudiantes para cursar el semestre. Este estudio ha identificado que entre un 5 y 15% de nuestra comunidad estudiantil carece de estos recursos para afrontar un semestre en modalidad virtual y asegurar la calidad de los aprendizajes de forma adecuada.

La Universidad desea comunicarles de manera responsable a todos los estudiantes que no cuentan con recursos como computadora y conectividad a Internet durante el semestre y que no tengan opciones para acceder a ellos, tendrán la oportunidad de cursar las asignaturas correspondientes a este semestre en un periodo extraordinario, con fechas y modalidad que será identificadas por cada unidad académica en cuanto las condiciones del país lo permitan y según la realidad de cada dependencia docente.

Exhortamos a los estudiantes que iniciarán clases con la modalidad virtual, que enfrenten los desafíos de la formación académica en tiempos de pandemia con entusiasmo, responsabilidad y tenacidad para el logro de sus objetivos.

Desde la Universidad confiamos que vendrán mejores tiempos y esperamos muy pronto volver a tenerlos a todos en nuestras aulas.

Les saluda con mucho aprecio

Panamá, 13 de abril de 2020

**Dr. Juan Bosco Bernal** 

Rector